

**Question 14:**

English: In point R3, our understanding is that we need to present the Firms' experience (past projects implemented by the Firms) while the Experts's experiences are presented in R1. Is that correct?

Français: Sur le point 3, nous comprenons que nous devons présenter l'expérience de l'entreprise (projets complétés par l'entreprise) alors que l'expérience des experts sera présentée sous R1. Notre compréhension est-elle correcte?

**Answer 14:**

English: R1 refers to the Project Lead's years of experience. R3 refers to the number of past projects that the project lead and supporting personal have worked on related to conversion of biomass to syngas and/or renewable methane for use in heat and/or heat & power applications.

Français: R1 fait référence aux années d'expérience du responsable de projet. R3 fait référence au nombre projets complétés sur lesquels le responsable et le personnel de soutien ont travaillé qui ont trait à la conversion de biomasse au gaz de synthèse et/ou au méthane renouvelable pour utilisation dans les systèmes de chauffage ou de chauffage/électricité combinés.

**Amended closing date :**

<b>SOLICITATION CLOSING DATE AND TIME:</b>	November 13 <sup>th</sup> , 2015 at 2:00 P.M. (Daylight Savings Time EDT)
--	---

**modifié la date de clôture :**

<b>DATE DE CLÔTURE DE LA DEMANDE:</b>	13 novembre 2015 (heure avancée de l'Est (HAE))
---------------------------------------	---